



Société Royale Union Belge
Koninklijke Vereniging Belgische Unie
Lausanne



Bulletin d'information décembre 2022

Lausanne, le 16 décembre 2022

Chers membres, chers amis,

Tout comme l'année précédente, 2022 nous a apporté son lot de contretemps dans le contexte de l'organisation du tout nouveau comité et de la démission de notre nouveau président en mai.

Malgré nos modes de vie professionnels et familiaux surchargés, le comité de bénévoles a permis de réaliser pas moins de 13 activités qui ont connu un vif succès, en plus de la remise du prix Olga Tobler-Kocken à David Reiland. Pour certaines activités, de même que pour notre onboarding perpétuel, nous avons été épaulés par des membres de l'ancien comité ou bien impliqués dans l'histoire de la SRUB-L et nous les en remercions ! Vous pourrez trouver un petit compte-rendu de nos activités en parcourant la rubrique « La SRUB-L au fil du temps...en 2022 » sur notre site www.srubl.ch.

Lors des différentes commémorations de mai et de novembre, outre la présence de certains membres fidèles, notre porte-drapeau Anthony Huys nous a parfaitement représentés ! Le drapeau qu'il porte dignement depuis de nombreuses années va nécessiter un remplacement.

Monsieur l'Ambassadeur Willy De Buck, membre régulier de nos activités, a quitté notre pays d'adoption. Nous lui souhaitons plein succès dans ses nouvelles attributions. Notre nouvel Ambassadeur Pascal Heyman a déjà participé à notre activité de la Fête du Roi et nous le remercions d'avoir déjà établi des relations avec notre Union.

Nous tenons à remercier très sincèrement les membres du Comité (Alexandra, Chantal, Jocelyne, Laurent, Paulette et Veerle) pour leur travail et leur engagement !

En parallèle de ces nombreuses activités, Françoise Licope et Roger Saladin ont organisé 10 balades bien conviviales dans le cadre du Belgo-Rando ! Depuis octobre de cette année, Christel Dendas organise le 1^{er} jeudi du mois un rendez-vous de réseautage en soirée au Carré à Vevey.

L'Assemblée Générale qui se tiendra le jeudi 9 février 2022 à 18 heures à l'Hôtel de La Paix à Lausanne sera de nouveau un moment charnière de transition dans la vie de votre Union. En effet, non seulement le bilan de l'année écoulée sera présenté, mais les membres voteront pour un **comité incluant de nouveaux membres pour les postes de président(e), secrétaire, trésorier(ère) et membre du comité**. En 2023, 3 membres du comité vont nous quitter (Laurent Alsteens, Alexandra Levy et Veerle Renard). **Nous sommes toujours à la recherche d'un(e) trésorier(ère) et d'un(e) président(e). Veuillez nous envoyer vos candidatures au plus vite !**

Ce nouveau comité exposera sa vision et son programme pour 2023. L'ordre du jour de l'Assemblée Générale et les détails de la soirée vous parviendront en janvier. Réservez d'ores et déjà cette date. Nous nous réjouissons de vous y retrouver nombreux !

Le Comité se joint à nous pour vous souhaiter un Noël chaleureux et vous présenter tous nos vœux de bonheur, de santé et de succès pour 2023 !

Avec nos plus cordiales salutations,
Chantal Huber et Paulette De Vrieze
Vice-Présidentes de la SRUB-Lausanne
www.srubl.ch
www.facebook.com/unionbelgelausanne